

ser pour avoir volé leur Paradis. Il nous donne un beau modèle de foi et d'humilité. Pour l'humilité, il s'accuse, il se reconnaît coupable et justement puni, ce qui laisse supposer qu'il n'avait pas fait peu de chose. Il n'a que plus de mérite à en convenir. Pensons-y et prenons courage.

Pour la foi, il voit Notre Seigneur crucifié, livré aux insultes de la canaille, mourant. Il lui dit : " Seigneur, vous êtes Dieu : quand vous serez dans votre royaume, souvenez-vous de moi ! " Savez-vous que c'est croire, cela ? Nous autres, nous voyons Jésus Christ dans les cieus depuis dix-neuf siècles et, malgré les cris de la canaille,— j'entends les gens bien élevés,— Il règne, Il commande, Il est vainqueur.

LOUIS VEUILLOT.

COMMUNICATION

Magnifique démonstration religieuse chez les sauvages de la Colombie Britannique.

Le Révérend Père Lacombe, O. M. I. fait en ces termes le récit d'une fête religieuse chez les sauvages de la Colombie :

Accompagnez-nous, s'il vous plaît, sur un beau bateau à vapeur, vers une péninsule, à 50 milles au nord de la ville de Vancouver. Voyez-vous cette charmante petite baie, entourée par la grande masse des montagnes, qui s'avancent jusqu'à la mer ? C'est Séchelt, c'est la mission du St Rosaire.

A mesure que le vaisseau s'approche, vous apercevez le village agréablement formé par une rangée de jolies maisons blanches. On dirait des bans de neige du Canada. Tout d'abord, c'est l'église avec ses deux tours élancées qui se dessine, puis vous voyez des maisons qui sont tout-à fait coquettes ; Il y en a à deux étages ; Tout a un air de fête. On se demande si véritablement ce sont de vrais sauvages chrétiens, qui ont fait toutes ces choses. Attendez, on vous le dira. Sur les bords du rivage, voyez tout cet espace couvert de tentes blanches comme la neige. Ce sont les